

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 470

Vom 23.10.2018 von 14:17 bis 15:23 Uhr

Sitzungsleitung: **Nicolas Lenz**

Protokoll: **Hendrik Reichenberg**

Beschlussbuch: **Jasmin Selchow**

Anwesend:

Dino Kussy	Hendrik Klöß	Jasmin Selchow	Sebastian Peisker
Hendrik Fuchs	Hendrik Reichenberg	Nicolas Lenz	

Verspätet:

Jasmin Bruns (E)

Abwesend:

Felix Thran (E)	Julia Wucherpfennig (E)	Pauline Speckmann (E)
Jonas Zohren (E)	Matthias Schaffartzik (E)	Timuçin Boldt (E)

Gäste:

Benjamin Richter	Frederik Kulpe	Pia Imiolczyk
David Mehren	Lukas Kidin	

Inhaltsverzeichnis

1	ToDos	2
2	Post	2
3	Mails	2
4	Berichte	3
5	Umgang mit Handtüchern & regelmäßiger Waschtermin	3
6	E37 – Stiller Lernraum	4
7	Sonstiges	4
8	Newsletter	5

14:17 Uhr Die Sitzung wird eröffnet.

1 ToDos

Beginn des TOPs: 14:18

ToDos

Alt:

- SIM Karte von Netzclub besorgen → Hendrik Reichenberg in Arbeit
- FSRler Plakat → Hendrik Reichenberg → in Arbeit
- Schilder in Lernräumen aufhängen → Hendrik Klöß → in Arbeit
- Alte Stühle entsorgen → Hendrik Klöß → in Arbeit
- Metro Personen umtragen auf aktuelle FSRler → Nicolas Lenz → in Arbeit
- Gruppenbild des FSRs hochladen → Nicolas Lenz → in Arbeit
- Kurzlinkseite im Wiki anpassen → Jonas Zohren → in Arbeit
- Büroschränke aufräumen → Felix Thran → in Arbeit
- Inventarliste für die FSBs erstellen → Felix Thran → in Arbeit
- Tassen-Schild für die Küche erstellen → Pauline Speckmann → in Arbeit
- Dem Dekanat den OH14-Türschaden bekannt geben → Matthias Schaffartzik → in Arbeit
- Neuen Mülleimer für das CZI besorgen → Hendrik Klöß → erledigt

Neu:

- Küchentücher → Hendrik Reichenberg → ToDo bis zum 14.10.

2 Post

Beginn des TOPs: 14:19

- ☒ Zeitungen – liegen aus

3 Mails

Beginn des TOPs: 14:20

- Einladung zur FsRK - 17.10.2018
 - @ FSBs
 - ☒ Wir sind zur morgigen FsRK eingeladen. Timuçin geht hin.

4 Berichte

Beginn des TOPs: 14:20

- Hendrik Klöß:
 - Wir haben einen neuen Mülleimer.
 - Es wurde mit dem Hausmeister Herr Schulze geredet. Dieser hat beim Dezernat 6 angestoßen den Müllraum zu leeren, jedoch hat das Dezernat bisher noch nichts getan.
- Lukas Kidin:
 - Danke an die Orga für die tolle Orientierungsphasen-Organisation.
- Hendrik Fuchs:
 - Es gibt Post vom 11.09. von der Sparkasse. Diese möchte ab dem 01.12. mehr Geld für die Kontoführung. Es wird sich mit dem AStA kurzgeschlossen, ob eventuell Giro-Karten statt den aktuellen Karten genutzt werden könnten.
- David Mehren:
 - Es war letzte Woche Glühwein-FsRK. Über Glühweinstände vor der OH14 haben wir die alleinige Hoheit.
 - Das Zammad funktioniert jetzt in der Beta auf zammad.oh14.de
 - Es gibt einen neuen Aushang in der Küche, der deutlich darauf hinweist, dass Geschirr in die Spülmaschine zu räumen ist.
 - Eine Nextcloud wird eingerichtet, auf der jedem Studi eine kleine Menge Speicher zur Verfügung gestellt wird. Bei größerem Speicherbedarf, müssen die Admins angefragt werden. Diese ist dann unter cloud.fachschaften.org erreichbar.
 - Felix Thran bräuchte eine Nextcloud für die Module von Theoretische Medizin, da die Nextcloud der IRB für die entsprechenden Unterlagen nicht groß genug ist. Hier sollen Unterlagen für alle Studierenden dieses Nebenfaches gesammelt werden.
- Nicolas Lenz:
 - Alle FSRLer sollten bitte baldmöglichst ihre Sprechzeiten eintragen

5 Umgang mit Handtüchern & regelmäßiger Waschtermin

Beginn des TOPs: 14:34

Vorstellung des TOPs

Hauer hat die Handtücher gewaschen. Durch falsche Handhabung sind bei den letzten Handtüchern einige schimmelig geworden. Der FSR sollte sich in Zukunft dafür einsetzen, dass dies nicht mehr vorkommt. Hauer schlägt vor, dass der FSR regelmäßig, ein Mal im Monat, die Handtücher wäscht.

Diskussion

- Hendrik Reichenberg meldet sich freiwillig dies am 14.11. zu übernehmen.
- Auf der nächsten Sitzung nach dem 14.11. wird sich der nächste Fachschaftler freiwillig melden müssen, die Waschung einen Monat später vorzunehmen.

- Hendrik Fuchs schaut nach Möglichkeiten der Trocknung von Handtüchern in der Küche während dem täglichen Betrieb und wird dazu zeitnah einen Finanzantrag stellen.
- FSRler sollten regelmäßig ein kleines bisschen für die Ordnung der Küche sorgen.
- Es wäre sinnvoll, dass Handtücher vor und nach der O-Phase eine umfassende Waschung empfangen

6 E37 – Stiller Lernraum

Beginn des TOPs: 14:35

Vorstellung des TOPs

Die Beschreibung des Lernraums E37 titulierte diesen aktuell als offenen Lernraum. Es wäre schön, wenn die IRB das Label auf das eines offenen stillen Lernraums ändert.

Diskussion

- Für den E37 wäre desweiteren noch eine Kennzeichnung des davor hängenden Schildes vorteilhaft.
- Laut der Änderungsbeschreibung der IRB ist die Handhabung des E37 als offenen und stillen Lernraums bereits angedacht.

15:02 Uhr: Pia Imiolczyk kommt.

- Hendrik Klöß, Dino Kussy und Se setzen sich bezüglich des Schildes zusammen und Hendrik geht einmal zur IRB, um die Labelung zu ändern.

7 Sonstiges

Beginn des TOPs: 15:03

15:05 Uhr: Jasmin Bruns kommt.

- Vom FSR angeschaffte Kartenspiele können im Büro ausgeliehen werden (Exploding Kittens, Werwolf, Cards Against Humanity)
- David Mehren möchte sich auf der kommenden FVV nachwählen lassen.
- Es besteht die Frage, ob Aufnahmen (Video, Ton) von unseren Vorlesungen erlaubt sind.
 - Ungefragt ist dies nie erlaubt.
 - Eine sich aktuell™ entwickelnde Tutorial-AG kann bestimmte Elemente hiervon ab demnächst leisten.
 - Videoaufnahmen hängen leider auch sehr vom Interesse des Professoren daran ab.
- Die Küchenrolle ist recht häufig leer. Eine Lösung darf gerne mal in Ruhe überlegt werden.

15:19 Uhr: Timuçin Boldt kommt.

8 Newsletter

Beginn des TOPs: 15:22

- Ab Donnerstag ist die SPIEL in Essen. Hauer und weitere Spieleinteressierte Sprechen sich über eine gemeinsame Telegramgruppe darüber ab, wie man diese gemeinsam besucht. Man darf gerne der Gruppe beitreten: [tg://join?invite=CS-wKEtP_m19vL3ZI2Suqw](https://t.me/join?invite=CS-wKEtP_m19vL3ZI2Suqw)
- Kommende Woche sind die Halloween-Partys des Spunks und des AStAs
- Die RP-AG hat ein Halloween-Special

15:23 Uhr Die Sitzung wird geschlossen.